

**AMIDONNIERS, SEPT-DENIERS**

## La MJC prendra ses aises dans le bâtiment Amiral

À l'occasion de la Journée du maire organisée jeudi dans le quartier 4 (Amidonniers, Minimes, Sept-Deniers, Béarnais, Compans), La Dépêche du Midi publiera un supplément spécial «Toulouse, mon quartier» vendredi et fera le point des projets du secteur. Aujourd'hui, en avant-première, nous levons le voile sur l'avenir de la MJC des Amidonniers.

La MJC des Amidonniers constitue un véritable poumon culturel au cœur du quartier. En plus de nombreuses expositions, elle propose pas moins de vingt-cinq activités à ses nombreux adhérents, des danses sévillanes au théâtre, en passant par des ateliers photo, cirque ou piano. Mais coincée entre rocade et Garonne dans des locaux vétustes et étroits, la MJC voyait son avenir en poin-

tillé. La mairie de Toulouse avait un temps envisagé sa reconstruction complète avant que le rachat du «bâtiment Amiral» de l'ancienne usine Job ne change la donne: «La MJC s'y installera, ce qui lui permettra de passer d'une surface de 250 m<sup>2</sup> à 500 m<sup>2</sup>, avec une nouvelle centralité», expli-



**Dans le cadre de la Zac Job, le bâtiment Amiral, devenu municipal, va accueillir gymnase, piscine, école de musique et l'ex MJC des Amidonniers. Photo DDM**

que François Chollet, maire délégué de quartier. Le transfert interviendra vers fin 2007. Quant aux locaux actuels du 2 Port de l'Embouchure, une partie seulement sera conservée à l'usage de certaines activités de la MJC et des associations du quartier.

Jérôme Bet